



LA PROVINCIA REACONDICIONÓ LA BASE OPERATIVA DE LA POLICÍA DE SEGURIDAD VIAL EN VENADO TUERTO

Description





"El objetivo de esta base es brindar seguridad vial. Necesitamos dignificar el trabajo de la policía vial e intensificar los controles", señaló Lagna.

El gobierno de la provincia, a través de la Agencia Provincial de Seguridad Vial (APSV) dependiente del Ministerio de Seguridad, reacondicionó y puso en funcionamiento una base operativa en la Ruta Nacional Nº 33, en Venado Tuerto, departamento General López. El objetivo será fortalecer la asistencia de emergencias viales en un punto estratégico del corredor.

De la actividad participaron el ministro de Seguridad, Jorge Lagna, junto al subsecretario de la APSV Osvaldo Aymo y la directora del organismo, Antonela Cerutti.



En la oportunidad, Lagna explicó que "el objetivo de esta base es brindar seguridad vial. Necesitamos dignificar el trabajo de la policía vial e intensificar los controles".

Por su parte, Aymo destacó que "la APSV dotó a todas las bases operativas con alcoholímetros y con las herramientas necesarias para que la policía realice su trabajo de una manera óptima. Hoy inauguramos la primera base operativa restaurada y vamos continuar trabajando en toda la provincia de la misma forma".

A su turno, Cerutti recordó que "en la gestión del gobernador Omar Perotti trabajamos para mejorar las condiciones laborales, en donde la policía de Seguridad Vial desarrolle sus actividades. Sabemos de la importancia que conlleva mejorar la seguridad vial en todos sus aspectos y, por eso, apuntamos a la formación de todos los actores de la vía y a la implementación de nuevas tecnologías, para cuidar de la mejor manera a todos los santafesinos y santafesinas".

Del acto participaron también el secretario de Integración Fortalecimiento institucional, José Freyre; la jefa de la Policía de Seguridad Vial, Marcela Muñoz; el diputado nacional, Esteban Bogdanich y el intendente local, Lionel Chiarella.

LA BASE OPERATIVA

Se ubica sobre la ruta nacional 33, en el kilómetro 636,6. Allí cumplen funciones 42 policías de Seguridad Vial.

En noviembre de 2020, el jefe del distrito N°7 de Vialidad nacional, Fabio Sánchez, entregó en comodato el edificio del expeaje a la APSV. La estructura edilicia, en desuso durante cuatro años, fue reacondicionada para la base operativa Venado Tuerto, en la cual se realizaron múltiples trabajos de reparación para garantizar su óptimo funcionamiento.

En toda la provincia, la Policía de Seguridad Vial, a través de sus siete bases operativas y la Brigada Motorizada, realiza múltiples operativos de control de alcoholemia, fiscalización de documentación a vehículos y asistencia ante siniestros viales, las 24 horas. En promedio se efectúan alrededor de 100 operativos diarios en donde se fiscalizan 45.000 vehículos al mes y se realizan 4.500 tests de alcoholemia en todo el territorio santafesino.

En esa línea, se destaca el aumento de los controles en un 260% respecto de la gestión anterior. Además, la provincia descendió al 3° puesto en víctimas fatales en el primer semestre de este año, luego de Buenos Aires y Córdoba.

SEGURIDAD VIAL EN LA REGIÓN

La dirección de Vialidad nacional ejecuta obras de reparación en la ruta 33, entre Venado Tuerto y Casilda, en un tramo de 55 kilómetros, con una inversión total de 767 millones de pesos.

Asimismo, en la ruta nacional 8, se ejecutan obras entre Venado Tuerto y Arias, en un tramo de 52 kilómetros, con una inversión de 1006 millones de pesos. La inversión en infraestructura es un factor fundamental en el compromiso, respecto de la seguridad vial de todos los ciudadanos y ciudadanas.

Además, la ciudad de Venado Tuerto recibirá un total de 200 cascos y chalecos en el marco del Plan Federal de Cascos de la Agencia Nacional de Seguridad Vial (ANSV), que abarca la formación y



capacitación a conductores de motovehículos.

CATEGORY

- 1. POLICIALES
- 2. PROVINCIALES SANTA FE

Category

- 1. POLICIALES
- 2. PROVINCIALES SANTA FE

Date Created octubre 2021 **Author**

administrador